

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pemaparan pembahasan yang telah peneliti uraikan diatas mengenai 1 pesan dakwah yang disampaikan dalam tayangan youtube Najwa Shihab bersama Quraish Shihab yang berjudul Islam yang disalah pahami, dapat ditarik kesimpulan jawaban atas rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Pesan yang tersirat terdiri dari pesan akidah, syariah, dan juga akhlak. Pesan dakwah yang terkait dengan akidah adalah pesan yang menjelaskan tentang keyakinan dalam diri seseorang, tanpa keraguan atas apa yang telah dikehendakkan oleh Allah SWT.
2. Pesan dakwah tentang syariah adalah pesan dakwah yang terkait dengan aturan atau hukum dalam ajaran agama Islam yang berupa perintah dan larangan. Pesan dakwah terkait aspek syariah dalam tayangan youtube Najwa Shihab bersama Quraish Shihab yang berjudul Islam yang disalah pahami yang pertama adalah penafsiran yang berbeda.
3. Pesan dakwah tentang akhlak adalah pesan yang membahas tentang perilaku umat muslim dalam kehidupannya. Pesan tentang akhlak, pesan yang ditemukan oleh peneliti dalam tayangan youtube Najwa Shihab bersama Quraish Shihab yang berjudul Islam yang disalahpahami salah satunya adalah “Kedudukan Wanita dalam Rumah Tangga yang Disalahpahami”.

### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terhadap tayangan youtube Najwa Shihab bersama Quraish Shihab yang berjudul Islam yang disalah pahami, peneliti memiliki saran sebagai berikut:

1. Mengenai tayangan youtube Najwa Shihab bersama Quraish Shihab yang berjudul Islam yang disalah pahami sudah sepantasnya menjadi salah satu sarana penyampaian dakwah. Tayangan ini kental akan pesan islamnya. Mulai

adegan 1 hingga 10 mengandung pesan tersirat tentang ajaran-ajaran agama Islam yang sangat berkaitan dalam kehidupan sehari-hari. Tayangan ini mampu dijadikan tontonan dan contoh tauladan yang bisa diterapkan dalam kehidupan.

2. Bagaimana mahasiswa Komunikasi Penyiaran Islam dapat menambah pengetahuan serta wawasan terkait pesan dakwah yang disampaikan melalui tayangan youtube. Dapat menginspirasi dan diaplikasikan untuk membuat karya-karya film dakwah agar lebih kreatif dan sehingga bisa memperbaiki moral generasi muda Islam agar menjadi lebih baik.
3. Bagi penelitian selanjutnya hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan perbandingan atau referensi untuk penelitian, dan juga bisa untuk sebagai bahan pertimbangan guna memperdalam penelitian selanjutnya dengan menggunakan metode yang berbeda atau topik permasalahan yang berbeda namun dengan subjek yang sama yaitu tayangan youtube Najwa Shihab bersama Quraish Shihab yang berjudul Islam yang disalah pahami.